

Phoenix Contact feiert erstes Vierteljahrhundert in Österreich

25 Jahre Inspiring Innovations - "Die Zukunft elektrisiert"

01.10.2013 16:44



„25 Jahre Inspiring Innovations“ lautete das Motto der Feier von Phoenix Contact, weltweit führender Anbieter von Produkten und Lösungen in der Elektrotechnik und Automation, anlässlich des 25ten Geburtstages der Firma in Österreich. Geladen hatte Thomas Lutzky, Geschäftsführer von Phoenix Contact Österreich, und seinem Ruf folgten zahlreiche hochkarätige Kunden und Partner. Gefeiert wurde gestern stilecht im futuristischen Ambiente des Linzer Ars Electronica Center, im Rahmen der Messe Smart Automation Austria, bei der auch Phoenix Contact Österreich präsent ist.

Die Event-Location war vom - wortwörtlich - „elektrisierenden“ Unternehmen Phoenix Contact Österreich passend gewählt, welches zu Standorten in Wien und Graz, auch in Linz beheimatet ist. „Das Ars Electronica Center steht für Zukunft, Wissenschaft, Technologie und Innovation und weist so viele Parallelen zu Phoenix Contact auf“, führte Thomas Lutzky in seiner Begrüßung aus. „Die Zukunft elektrisiert, denn die Bedeutung der Automatisierungs- und Elektrotechnik in unserem täglichen Umfeld steigt laufend und wird zunehmen komplexer. Diese Anforderungen stellen wir uns durch die permanente Weiterentwicklung unserer Produkte und Lösungen. Innovation, Qualität, Kompetenz und Unabhängigkeit sind wesentliche Eckpfeiler unserer Philosophie.“

Phoenix Contact Österreich zählt zur Top-Liga heimischer High-Tech Unternehmen und hat sich in 25 Jahren zum bedeutenden Branchenfaktor und Arbeitgeber entwickelt. 62 Mitarbeiter sind im Bereich Engineering, Logistik und Vertrieb im Einsatz. Das Unternehmen ist eigenständige Tochter der deutschen Phoenix Contact Gruppe, weltweit einer der Markt- und Innovationsführer für Komponenten und Lösungen im Bereich der Elektrotechnik, Elektronik und Automation. Phoenix Contact beschäftigt weltweit rund 13.000 Mitarbeiter und erzielte 2012 einen konsolidierten Umsatz von 1,59 Mrd. Euro.

In fröhlicher Atmosphäre wurden zahlreiche hochkarätige Partner und Freunde des Unternehmens gesichtet: Anton Haargassner, (Geschäftsführer Haargassner), sowie Marcus Schellerer (Geschäftsführer Rittal), Hans Peter Hollaus (Geschäftsführer e-term), weiters Erich Schönegger (Geschäftsführer Euchner), Egon Gillinger (Geschäftsführer SPS Technik) oder Monika Rintersbacher (Geschäftsführerin Leitbetriebe Austria). An Köstlichkeiten aus Küche und Keller delectierten sich weiters Steuerberater Dr. Günther Kriechbaum und Frank Stührenberg (Executive Vice President Global Sales) sowie Andreas Rossa (Head of Corporate Sales Network Management, Director Europe) aus dem deutschen Phoenix Contact Headquarter. Abgerundet wurde der Abend durch den Auftritt des preisgekrönten Kabarett-Duos Günther Lainer und Manfred Linhart aus Linz.